

Royaume du Maroc

Ministère des Affaires
Étrangères et de la
Coopération

Délégation Permanente
auprès de l'UNESCO

335/10



المملكة المغربية

وزارة الشؤون الخارجية و التعاون

المنووية الدائمة لدى اليونسكو

Paris, le 16 septembre 2010

L'Ambassadeur-Délégué Permanente

(/(-))

Madame Arkoun
44-46, Bd Magenta
75010 Paris

Madame,

J'ai appris avec une profonde affliction le décès de Monsieur Mohammed Arkoun, grand ami du Maroc et que j'ai eu le privilège de connaître personnellement et d'apprécier les riches contributions à la réflexion et aux débats sur l'Islam aussi bien à l'Unesco que dans des conférences académiques à travers le monde. Je vous exprime en cette douloureuse circonstance ma grande émotion et mes condoléances les plus attristées.

La disparition de feu Mohammed Arkoun, intellectuel, philosophe et historien de l'Islam, reconnu unanimement comme homme d'exception, est une grande perte, non seulement pour ses proches et amis, mais aussi pour le monde intellectuel.

Puisse Dieu accueillir le regretté en sa Sainte miséricorde et vous assister en cette douloureuse épreuve.

Je vous prie d'agréer, Madame, l'expression de ma considération distinguée.



L'Ambassadeur Délégué Permanent

Aziza BENNANI